



## KIOSKO

### Lavado de boca a alcalde

:::: El que se tuvo que “tragarse sus dichos” en Chiapas, nos comentan, es el alcalde de Ocozocoautla de Espinosa, **Javier Alejandro Maza Cruz** (Morena), luego de que en junio



FOTOS: ESPECIAL

Javier Maza  
Cruz

pasado declaró sobre el feminismo y la homosexualidad que “esas cosas pueden verse como normales, pero no lo son”. Nos cuentan que integrantes de la comunidad LGTTTIQ+ interpusieron una queja ante organismos de defensa de los derechos humanos y el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred),

el cual ordenó a don Javier someterse a cursos de igualdad, prevención de violencia de género y respeto a la diversidad, para evitar la repetición de sus expresiones, aunque varios se preguntan dónde quedó la tolerancia que tanto presume su partido...

### Motín en Protección Civil

:::: Quien “siente pasos en la azotea” en Hidalgo, nos cuentan, es el subsecretario de Protección Civil y Gestión de Riesgos estatal,

**Enrique Padilla Hernández**, luego de que sus subalternos entregaron al gobernador **Julio Menchaca Salazar** (Morena) una circular con una letanía de quejas. Nos detallan que los trabajadores denunciaron que don Enrique favorece a algunas áreas, hostiga a los empleados hasta hacerlos renunciar, además de que se cuelga del trabajo de los demás, pero es incapaz

Enrique  
Padilla

de actuar ante contingencias graves, como ocurrió en Tula durante las inundaciones del año pasado, por lo que, nos expresan, ahora está el balón en la cancha de don Julio para renovar o dejar que las cosas sigan igual. ¿Zas!

### “Dan brinco” al gobierno estatal

:::: Donde estuvo buena la mudanza, nos comentan, fue en Aguascalientes, pues al menos cuatro secretarios y cerca de 100 directores, coordinadores y mandos operativos de la alcaldía de la capital “cambiaron de aires” (y

Leonardo  
Montañez

de edificio) para sumarse al próximo gobierno de **Teresa Jiménez Esquivel** (PAN). A pesar de la desbandada, nos indican que el alcalde **Leonardo Montañez Castro** (PAN) lo vio con buenos ojos y aseguró que “las oportunidades son como los amaneceres, no hay que perderlos”, pero lo que sorprendió a varios fue

que don Leonardo haya balconeado la salida de los funcionarios antes de que doña Tere haya revelado los nombres de quienes integrarán su gabinete, a horas de asumir el poder.

### De la polémica a la presidencia del Poder Judicial estatal

:::: Desde Durango, nos platican que más de uno se quedó con la ceja levantada luego de que la diputada federal con licencia **Yolanda de la Torre Valdez** (PRI) fue nombrada como la nueva presidenta del Poder Judicial del estado. Nos refieren que doña Yolanda es recordada por haber propuesto en San Lázaro la iniciativa para que el Ejército permanezca en las calles hasta 2028, lo que generó un mar de polémica y división, pero, nos dicen, para cambiar de aires, desde el miércoles pasado se reincorporó como magistrada duranguense, donde sus compañeritos “la recibieron con los brazos abiertos” y por unanimidad la eligieron como presidenta, aunque no faltaron los malpensados que aseguraron que fue “premio al valor” por su trabajo en la Cámara de Diputados y a la dirigencia de su partido.